



地域で見守る子どもの安全

3月11日、区内のホテルで「西区子どもの見守りネットワーク会議」が開催され、関係者ら約100人が参加しました。

この日は、同会議に加入している団体の活動内容の紹介や、最近の犯罪発生状況と対策に関する西警察署の講演などが行われ、会場では真剣な表情で話を聞く参加者らの姿が見られました。



寒さも吹き飛ばす大熱戦！

2月28日、農試公園で「第10回西区民雪合戦大会」が行われ、小学生の部12チームと中学生以上の一般の部10チームの総勢233人が参加しました。

会場では、応援に来た家族や友人からの声援が飛び交う中、白熱した試合が展開され、子どもから大人まで競技を楽しんでいました。



ちょっとした工夫でエコ料理

2月23日、発寒西会館を会場に行われた子育てサロン「はちゃむ西サロン」で、環境に優しい料理方法などを紹介する「ママから発信！エコクッキング」が開催されました。

会場では親子連れ55人を前に、りんごまんじゅう作りが実演され、ガスや水の使用量を減らすためのエコ知識などが披露されました。



楽しくお祝い「ひなまつり」

3月2日、山の手図書館で「おひなまつり会」が行われ、地域の親子連れら約30人が参加しました。

子どもたちは歌に合わせて手遊びをしたり、紙芝居を見るなどして楽しく過ごし、最後に会場に飾られた大きなひな人形と一緒に記念撮影をしていました。



区内で行われた行事を写真で紹介します。

